

La pólvora protagoniza el primer Encuentro de Arcabucería en Petrer

11/11/2023



El acto de guerrilla ha empezado a las 12:30 horas | Nando Verdú.

La pólvora ha sido la protagonista de la mañana en Petrer debido al primer Encuentro de Arcabucería organizado por la Unión de Festejos de Petrer y patrocinado por la Unión Nacional de Entidades Festeras de Moros y Cristianos, UNDEF. El casco histórico de la localidad se ha llenado de centenares de personas que han participado en un evento en el que han participado un total de 234 personas.

La jornada ha empezado a las 9 horas con la recepción de las diferentes localidades que han participado en el acto en el Centro Cultural. Allí mismo se han realizado

unas conferencias sobre la pólvora a cargo del abogado de la UNDEF, Rafael Abati. Al mismo tiempo de las conferencias los acompañantes de los arcabuceros han podido realizar unas visitas guiadas a diferentes puntos de Petrer.

Alrededor de las 12:30 horas ha empezado la guerrilla conjunta que ha arrancado en la calle Constitución y ha finalizado en la Plaça de Baix. Los festeros que han participado llevaban gorros o fecs, chaquetas a conjunto de sus respectivas comparsas y algunos llevaban un Kaftán.



Antes se ha realizado una conferencia sobre la pólvora en el Centro Cultural | Nando Verdú.

En el acto ha participado la edil de Servicios Sociales, Ana Tortosa, al igual que el presidente de Junta Central de Moros y Cristianos de Elda, Pedro Serrano.

La jornada ha concluido con una comida de hermandad en la sede de la Comparsa Estudiantes.



Cientos de personas han participado en el evento | Nando Verdú.

Los municipios que han participado han sido: Sax, Ibi, Agost, Petrer, Banyeres de Mariola, Guardamar, Elche, Villajoyosa, Aspe, Almansa, Novelda, La Pobla, Murcia, Ayelo de Malferit, Callosa del Segura, Villafranqueza (Alicante), Castellón, Llutxent, Valencia, Torrent, Dénia, Villena y Elda.